



# UCR analiza alternativas para implementar servicio de préstamo de bicicletas

4 MAR 2015

Gestión UCR



La Oficina de Servicios Generales (OSG) pretende poner en marcha un **plan piloto de servicio préstamo de bicicletas** a funcionarios y estudiantes de la UCR (foto: Archivo ODI).

Con el objetivo de fortalecer el proyecto de **Campus saludable** y así brindar a la comunidad universitaria herramientas y espacios atractivos para estudiar, compartir y hacer ejercicio, la Oficina de Servicios Generales (OSG) analiza las alternativas para poner en marcha un **plan piloto de servicio de préstamo de bicicletas** a funcionarios y estudiantes.

La semana anterior, esta oficina junto con la Vicerrectoría de Administración y otras unidades universitarias iniciaron el proceso de reuniones con los posibles aliados estratégicos del proyecto. Uno de ellos es precisamente la empresa TAS, la cual desarrolló junto a la UCR un sistema informático y de seguridad que podría darle sustento al plan piloto servicio de préstamo de bicicletas.

Este sistema informático le permitiría a la UCR brindar un “**servicio automatizado de préstamo**”, mediante el cual, los usuarios utilizarían una tarjeta electrónica para solicitar y devolver las bicicletas.



Al tratarse un proyecto único en la región, los funcionarios de la OSG y de otras unidades universitarias han estado evaluando iniciativas similares en el país, como la de Bici Públ Cartago (foto Archivo ODI).

El M.Sc. Oscar Molina, director de la OSG explicó que la iniciativa forma parte de estrategia de la Universidad de Costa Rica de convertirse en **campus universitario saludable y amigable con el ambiente**, proyecto que se ha venido desarrollando desde hace dos años y medio. “Lo que queremos es promover los estilos de vida saludables y disminuir los niveles de humo en la universidad” agregó Molina.

Además de brindarle a los usuarios la posibilidad de utilizar una tarjeta electrónica para solicitar el servicio de préstamo de bicicletas; este sistema informático le permitiría a la UCR conocer **cuáles son las rutas más transitadas y los horarios de mayor uso del servicio** (las bicicletas tendrían un dispositivo GPS).

El director de la OSG agregó que la reunión con la empresa TAS es tan **sólo el primer acercamiento a uno de los posibles aliados del proyecto**, ya que la UCR seguirá buscando otras opciones en el mercado nacional e internacional para implementar este plan piloto.

La OSG pretende poner en marcha el servicio de préstamo de bicicletas en la Ciudad Universitaria Rodrigo Facio en el primer semestre del 2016. Este plan piloto pondría en funcionamiento un total de **24 bicicletas y tres estaciones de acceso**.

Tatiana Carmona Rizo

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

**Etiquetas:** bicicletas, campus saludable, via, compartida, ambiente, prestamo.